



Nacional de cueca

## Hermanos representan a la región en evento de Tomé

Pedro Maldonado Díaz y Patricia Maldonado Díaz, son hermanos, pero también ganadores del campeonato regional de cueca para personas mayores que se realizó en Punta Arenas el pasado 28 de julio.

Gracias a esta distinción, la pareja participará en la vigésima cuarta versión del Campeonato Nacional de Cueca del Adulto Mayor "Luisa Riquelme Aravena", que se desarrollará este fin de semana en Tomé. El traslado de los bailarines hasta la Región del Bio Bio contó con el apoyo de la Seremi de las Culturas.

Pedro Maldonado, agradeció este aporte, señalando además que "me siento contento por ir a participar gracias al esfuerzo y a la constancia a través de los ensayos".

Los hermanos Maldonado Díaz, se dedican desde hace 5 años a bailar la danza nacional y esta es la primera vez que representarán a Magallanes en una competencia interregional de personas mayores.

